

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund der massiven Gefährdung durch die bestätigten Zwischenfälle mit entwichener Radioaktivität in einem der beiden Atomkraftwerke in Fukushima hat sich die **humedica**-Geschäftsleitung soeben entschlossen, dass in Tokio befindliche Ersteinsatzteam wieder zurück nach Deutschland zu holen und die weitere Entwicklung im Katastrophengebiet zu beobachten.

Der Rückflug des Teams ist für den morgigen Sonntag gebucht. Ein späterer Katastropheneinsatz ist durch diesen Schritt nicht ausgeschlossen, zum jetzigen Zeitpunkt aber gänzlich ungewiss.

Bei Rückfragen oder Unklarheiten stehe ich Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

Medienkontakt

**humedica e. V.**  
Abteilung PR  
Pressesprecher

Steffen Richter

**.Fon** 08341 966 148 0  
**.Mobil** 0177 49 18 297

**.eMail** s.richter@humedica.org